

# Christophe Rocancourt en garde à vue avec le préfet Prouteau

Patricia Tourancheau

Libération, 7 octobre 2014

**L’escroc des stars, Christophe Rocancourt, 47 ans, et l’ex-super gendarme Christian Prouteau ont été interpellés mardi par la police judiciaire de Paris pour une affaire financière de « *trafic d’influence et blanchiment* ».**

« *Il ne s’agit pour l’heure que d’une mesure de garde à vue, dont il ne faut pas tirer de conséquences hâtives* », a réagi M<sup>e</sup> Jérôme Boursican, l’avocat de Rocancourt, arrêté à Rouen (Seine-Maritime). Le petit chose de Normandie, père alcoolique et mère prostituée, fit sa première arnaque à Paris à 19 ans puis mit les bouts aux Etats-Unis en 1990. Prétendu fils caché du producteur Dino De Laurentiis (Dune et King-Kong) ou du ban-

quier Rockfeller, Rocancourt a arnaqué des gens du cinéma à Hollywood et des agents de Wall Street.

Arrêté à New York en 2000, libéré en 2005, il publie à son retour en France *Moi, Christophe Rocancourt, orphelin, playboy et taulard*, vend les droits d’adaptation un million de dollars à Thomas Langmann. En 2012, il est condamné pour « *abus de faiblesse* » à huit mois de prison ferme, et à verser 578 000 euros à la réalisatrice Catherine Breillat. Depuis quatre ans, l’escroc entretient une improbable amitié avec le préfet Prouteau, fondateur en 1974 du GIGN puis, en 1982, de la cellule de l’Elysée sous Mitterrand.



Christophe Rocancourt en mai 2008 à Cannes. (Photo AFP)